



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA:

Su más enérgico repudio a la decisión del gobierno nacional de recortar el Programa de Atención Médica Integral dependiente del Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados, que afecta a más de dos millones de beneficiarios.



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La decisión del Gobierno de Javier Milei de recortar los medicamentos para sus afiliados perjudicará a un universo de entre 2 y 3 millones de jubilados. La cifra incluye a los que cobran más de 398.000 pesos, menos de la mitad de una canasta básica para los mayores.

Este lunes, 2 de diciembre, el PAMI determinó que los afiliados del INSSJP - PAMI no recibirán los medicamentos gratis, al menos no todos. Ahora deberán solicitar el subsidio social para obtener los remedios con un 100% de bonificación. Entre los requisitos se destaca que deberán cobrar menos de 1,5 haberes mínimos, hoy equivalente a 389.398,14 pesos, y no pueden estar afiliados también a una prepaga. De este modo, las personas que no cumplan con esas exigencias no tendrán más los medicamentos gratis ni podrán comprarlos con descuento.

En total, según datos oficiales de Anses, en el Sistema Integrado Previsional Argentino hay poco más de 6 millones de beneficiarios. La estadística no discrimina exactamente cuántos cobran menos de 1,5 haberes mínimos (por lo tanto no perjudicados por la medida del PAMI), pero sí permite hacer un cálculo aproximado.

De ese total de 6 millones, hay 2,8 millones que hasta un haber mínimo. El número incluye a 2,4 millones que se jubilaron con moratoria y a 448.000 que se jubilaron sin moratoria. Todos ellos seguirán recibiendo los medicamentos gratis como hasta ahora.

Al contrario, la Anses especifica que hay 2,1 millones de jubilados que cobran dos jubilaciones mínimas o más, una cifra que incluye al 55% de los que se jubilaron sin moratoria y al 25% de los que se jubilaron con moratoria. Este universo, un 34,5% de los jubilados totales del país, quedan, a partir de ahora, por fuera de la posibilidad de recibir los medicamentos gratis.

AUTORA

STEFANIA CORA

Bloque Más Para Entre Ríos